



„Ruhe!“ rief Anthony mit Kommandostimme durch den Raum. „Ich erkläre Sie alle für verhaftet!“

eine Dame ohnmächtig umfiel, aber das waren ja Zwischenfälle, die in solchen Situationen nicht zu vermeiden waren. Anthony zog einen großen Leinensack hervor und fegte das ganze Geld, das auf dem Platz des Croupiers lag, rasch hinein, während Bill Farrel die Diener in einen besonderen Raum führte und dort einschloß.

„Ich kenne alle Ihre Namen und Adressen“, sagte Anthony dann. „Ich werde Sie heute abend nicht verhaften, aber Sie bleiben hier in diesem Raum, bis mein Sergeant, der draußen Wache hält, Ihnen erlaubt, das Haus zu verlassen.“

Fünf Minuten später raste der Wagen nach Berkeley Square zu einer andern Spielhölle Jepburns. Hier spielte sich derselbe Vorgang ab, nur leistete der

Diener am Tor weniger Widerstand. Anthony eilte die Treppe hinauf; doch als er in den Spielsalon trat, blieb er plötzlich erschrocken stehen.

Denn die beiden ersten Menschen, die er sah, waren Jepburn und die Dame in Grau. Sie sprang entsetzt auf, als sie die vielen Leute im Gang sah. Jepburn blickte sich verzweifelt um und erhob sich dann ebenfalls.



„Was hat das zu bedeuten?“ fragte er.

Aber Anthony antwortete ihm nicht, er starrte nur die Frau an.

„Die Polizei!“, sagte sie atemlos.

Anthony kam wieder zu sich.

„Alle Spieler stellen sich der Wand entlang auf!“ befahl er. Mit drei Schritten war er an der Seite des Croupiers und warf wieder den großen Haufen Banknoten und Geld in seinen offenen Sack. Gleich darauf trat er zu Mrs. Martin.

„Ich muß mit Ihnen sprechen“, sagte er ruhig.

Er ging mit ihr auf das einsame Treppepodest hinaus.

„Was machen Sie hier?“

„Ich bin — ich bin die neue Hausherrin“, stammelte sie.

„Was, die neue Dame des Hauses?“ fragte Anthony, der seinen Ohren nicht trauen wollte. „Was meinen Sie damit?“

„Ich bin in der Schuldscheine im Wert von dreitausend Pfund“, erklärte sie,

vermied es aber, ihm in die Augen zu sehen.

„Aber ich dachte doch —“

„Sie dachten, ich wäre wohlhabend“, entgegnete sie bitter. „Aber Sie sehen, ich bin es nicht. Der arme Jim hat mir nur wenig Geld hinterlassen, das ich längst verbraucht habe.“

„Auf diese Art und Weise?“ Er zeigte düster nach dem Spielsalon, und sie nickte.

„Warten Sie!“

Anthony ging zu Jepburn zurück, der drinnen in merkwürdig erregter, halb